



竹の子通信

令和4年9月号

香川県立多度津高等学校定時制課程



皆さんこんにちは。多度津高校定時制です。夏休みが終わり、「竹の子館」に生徒の笑顔が帰ってきました。4年生は就職や進学など自分の将来を見据えて。下級生は様々な資格取得と学校生活の充実に向けて。生徒も先生方も、気持ちを引き締めて2学期のスタートを切りました。

1.資格取得

☆ガス溶接技能講習

可燃性のアセチレンガス、LPガスなどと支燃性ガスを用い、金属を高温にし、接合したり溶断したりするための技術を学びます。二日間、座学と実技の講習を受けて技能講習修了証をいただきました。



真剣に講義を聴いています



慎重にボンベを扱ってます



マンツーマンで実技講習中

☆計算技術検定

工業の勉強には、複雑な数値計算を短時間のうちに正確に行う能力が必要です。この検定を通して、電卓の正しい使い方と計算を合理化するための能力を育成し、実技能力の向上をめざします。出題分野は右下に書いたとおりです。



必死に問題を解いています

4級（30分）

- ・四則計算
- ・集計計算
- ・実務計算

3級（30分）

- ・四則計算
- ・関数計算
- ・実務計算

☆夏休みの個別指導

夏休み中もアルバイトの都合を付けて、自主トレのために生徒たちは登校しています。先生方もその熱意に答えるべく、一生懸命指導していました。



2.行事あれこれ

☆七夕会

七夕は古くから日本で行われているお祭りです。毎年7月7日の夜に、願いごとを書いた色とりどりの短冊や飾りを笹の葉につるし、星にお祈りをする習慣が今も残っています。今年も短冊を笹の葉につるし願い事をした後、ゲームをして盛り上がりました。



生徒会役員が準備してます



短冊を飾り付け中



めざせ優勝！

☆ボランティア活動

今年も、学校周辺の道路や桜川の河川敷で清掃活動を行いました。地域が美しくなると、自分の心も美しくなり、とてもすがすがしい気持ちになれます。また、地域の方からも感謝の言葉をいただき、心が温かくなりました。



線路横の植え込み



桜川の河川敷



学校横のカーブミラー

☆全国定通総体

8月8～10日に千葉県白子町サニーテニスコートで開かれたソフトテニス競技に参加しました。コロナ禍での開催なので、感染症予防対策をばっちり整えて行ってきました。試合は初戦で茨城県の明秀日立高校に負けてしまいましたが、全国のレベルを感じ取ることができたので、来年に向けてレベルアップを図ります。ちなみに来年は東京の有明テニスの森公園で開催されます。



大会会場で記念撮影



試合前の公式練習です



試合中。得点の瞬間！

3.授業見学

多高定時制では、いつでも授業見学OKです。中学校の先生を通して、申し込んでください。